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SANGUE SULLE STRADE

L’uomo, potentino, è andato a finire violentemente contro il guardrail. Grave il figlio di 10 anni

Tragico schianto sulla Basentana,
perde la vita un centauro di 56 anni

L’ospedale San Carlo di Potenza

Ennesimo incidente mortale nel
primo pomeriggio di ieri all’altezza
di Brindisi di Montagna. In corso gli
accertamenti da parte dei carabinieri

per chiarire l’esatta dinamica

BRINDISI DI M. - An-
cora una tragedia lungo
le strade lucane con
l’ennesimo incidente
mortale. Un uomo di
56 anni, di Potenza, alla
guida di una moto di
grossa cilindata, ha per-
so la vita dopo aver
sbandato, finendo in
modo violento contro
il guard rail. L’incidente
si è verificato nel primo
pomeriggio di ieri (era-
no da poco passate le
14) lungo la Statale 407
Basentana, tra le uscite
di Brindisi di Montagna
e Trivigno. Il passeggero
che si trovava a bordo
della moto - il figlio di
10 anni - è stato soccorso
dai sanitari del 118 e
trasportato al vicino
ospedale San Carlo di
Potenza dove è stato ri-
coverato in codice rosso.
Purtroppo nulla da fare,
invece, per il 56enne,
morto praticamente sul

colpo a causa della gra-
vità delle ferite riportate
in seguito al violento
impatto. Sul posto sono
arrivati anche i vigili
del fuoco e i carabinieri
che hanno avviato le
indagini per accertare

le cause e l’esatta dina-
mica dell’incidente. Solo
quaranta giorni fa un
altro centauro aveva
perso la vita sulle strade
del Potentino: Michele
Pellegrino, vigile urbano
di Potenza, è deceduto

dopo un fatale schianto
lungo la Statale 92 in
territorio di Pignola.

LE TARIFFE A FORMATO
(IVA ESCLUSA 4%) 

SONO LE SEGUENTI

TARIFFE ELETTORALI SUL SITO   www.lanuova.net
Banner fisso 320 x 200 € 100,00 (al giorno)

FORMATO TARIFFA

PRIMA PAGINA
- Finestra  (mm 89x102) € 300,00

PAGINE INTERNE
- Manchette € 100,00
- Finestra (mm 89x102) €150,00
- Doppia Finestra (mm 181x102) € 250,00
- 1/4 Pagina (mm 135x200) € 300,00
- 1/2 Pagina (mm 273x200) € 500,00
- PAGINA INTERA (mm 273x400) €800,00
- ULTIMA PAGINA (mm 273x400) €950,00

COMUNICATO PREVENTIVO PER LA DIFFUSIONE DI MESSAGGI POLITICI ELETTORALI
CAMPAGNA PER L’ELEZIONE DEI MEMBRI DEL PARLAMENTO EUROPEO E PER L’ELEZIONE DIRETTA DEI SINDACI E

DEI CONSIGLI COMUNALI, NONCHE’ DEI CONSIGLI CIRCOSCRIZIONALI FISSATE PER I GIORNI 8 E 9 GIUGNO 2024
Ai sensi e per gli effetti delle Delibere n. 90/24/CONS e 122/24/CONS dell’Autorità per le Garanzie nelle Comunicazioni

COMUNICA

che intende diffondere “messaggi politici elettorali” a pagamento, secondo quanto pre-
visto dall’art. 7, comma 2 della Legge n. 28/2000, e che, a tal fine, ha redatto e de-
positato un documento analitico a disposizione di chiunque abbia interesse a prenderne
visione, presso la propria sede in Potenza, Via della Tecnica, 18 - Tel 0971 476552 -
email: info@lanuova.net. 
Le richeste di pubblicazione di messaggi politici, oltre al soggetto richiedente devono
specificare la data di pubblicazione. 
Il pagamento dovrà essere effettuato contestualmente all’accettazione dell’ordine di
pubblicazione. Non sono previsti sconti di quantità nè provvigioni di agenzia. 
Le prenotazione degli spazi e la consegna dei materiali per la stampa dovranno perve-
nire presso la sede di cui sopra entro 3 (tre) giorni lavorativi precedenti la pubblica-
zione.
I messaggi politici elettorali devono recare l’indicazione del committente e la dicitura
“messaggio elettorale”.
La pubblicazione degli avvisi è consentita sino al giorno 6 GIUGNO 2024 compreso

LA NUOVA Srl socio unico
Società Editrice del quotidiano

Domenica 19 maggio 20242 _Primo Piano Basilicata__Basilicata_ 



IL NUOVO VESCOVO DI POTENZA

Ieri una giornata ricca di appuntamenti per l’insediamento ufficiale con un pensiero rivolto soprattutto a chi soffre

“Siate creativi nel posto dove siete nati”
Il messaggio di speranza ai giovani lucani del nuovo vescovo della diocesi di Potenza, monsignor Davide Carbonaro

A sinistra
l’incontro
con i giovani
nel
cineteatro
Don Bosco,
evento
inizialmente
previsto
all’aperto
ma spostato
per la
pioggia

A destra il
passaggio di
consegne
tra
monsignor
Davide
Carbonaro e
monsignor
Salvatore
Ligorio alla
guida della
diocesi di
Potenza

POTENZA - Un’intera
giornata carica di forti
emozioni. Al suo primo
mandato da vescovo,
mons. Davide Carbo-
naro si è insediato uf-
ficialmente ieri nella
diocesi di Potenza, Mu-
ro Lucano e Marsico
Nuovo. Aveva avuto
modo di sentire l’ab-
braccio della comunità
cattolica potentina già
nel giorno della sua
ordinazione episcopale
nella Basilica di San
Giovanni in Laterano
a Roma. Padre Carbo-
naro (quinto arcive-
scovo metropolita dal-
l’istituzione dell’arci-
diocesi di Potenza-Mu-
ro Lucano-Marsico
Nuovo, nel 1986), 57
anni, siciliano di na-
scita e romano d’ado-
zione, ha
comincia-
to la sua
missione
pastorale
in terra lu-
cana con
l’affida-
mento alla
protettrice
della Basi-
licata, la
Vergine
del Sacro Monte di Vig-
giano visitata dal nuovo
vescovo. Con il rientro
a Potenza l’avvio di un
programma fitto di mo-
menti importanti, a
partire dal conforto
portato ai pazienti
dell’Hospice del San
Carlo prima dell’inse-
diamento nella catte-
drale San Gerardo a
Potenza sede episco-
pale a cui è seguito
l’incontro con i dete-
nuti del carcere citta-
dino. “Voglio stare vi-
cino alle persone che
soffrono”, ha eviden-
ziato l’arcivescovo. Una
vigilia di Pentecoste

ricca di significato per
i potentini che hanno
potuto finalmente ac-
cogliere il loro pastore
atteso sin dalla nomina
da parte di Papa Fran-
cesco, avvenuta lo scor-
so 2 febbraio. I nume-

rosi incon-
tri con
monsi-
gnor Sal-
vatore Li-
gorio che
lascia la
diocesi po-
tentina per
raggiunti
limiti di
età hanno
fatto ben

comprendere al nuovo
vescovo quelle che so-
no le principali emer-
genze della nostra re-
gione a cominciare dal-
la crisi occupazionale
che spinge i giovani a
lasciare la propria ter-
ra. E il primo pensiero
è stato proprio per loro:
“Non vi rassegnate,
siate creativi nel posto
dove il Signore vi ha
fatto nascere e insieme
possiamo creare il bene
per ciascuno. Ho la-
sciato la Sicilia per gli
stessi motivi e so cosa
vuol dire essere sradi-
cati dalla propria terra.
Insieme possiamo co-

struire il bene per cia-
scuno”. Non a caso
nelle tappe dell’impor-
tante giornata di ieri,
mons. Carbonaro ha
voluto ci fosse in ca-
lendario un momento
privilegiato con i gio-
vani, incontrati al tea-
tro Don Bosco dopo
che la pioggia non ha
permesso il raduno al
parco Baden Powell
come desiderato da
mons Carbonaro e co-
me inizialmente pre-
visto. Ieri pomeriggio,
poi, la sua prima messa
da vescovo nella vicina
chiesa intitolata pro-
prio a San Giovanni

Bosco padre e maestro
dei giovani. La matti-
nata in Cattedrale è
stata, invece, caratte-
rizzata dai passaggi sa-
lienti della cosiddetta
presa di possesso della
diocesi dell’arcivescovo
Carbonaro con il pas-
saggio di consegna del
pastorale dalle mani
del predecessore mons.
Ligorio e l’insediamen-
to sulla cosiddetta cat-
tedra episcopale. “In
Cattedrale e nelle stra-
de - ha aggiunto Car-
bonaro - sono stato ac-
colto dal calore della
gente e dall’affetto dei
potentini. L’immagine
che ho in mente è pro-
prio quella di Gesù nel
Vangelo, che passa tra
la gente, che incontra
le persone, come segno
della trasmissione
dell’amore di Dio. Noi,
come Chiesa, dobbia-
mo continuare a farlo”.
Monsignor Carbonaro
ha poi avuto parole
molto belle per il suo
predecessore, monsi-
gnor Ligorio: “Abbiamo
condiviso la casa, la
parola, l’incontro, le
prospettive passate e
future. Mi sono sentito
guidato da una persona
saggia e dal cuore aper-
to”.

In Cattedrale il
passaggio di
consegne con

monsignor Ligorio
poi al Don Bosco
l’abbraccio con la

comunità
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I FATTI DEL GIORNO

POTENZA - I lucani rie-
scono a risparmiare, in
media, l’8,3% del loro red-
dito. Un dato che colloca
la nostra regione perfetta-
mente in linea con lo sce-
nario nazionale delineato
dalla prima indagine che
quantifica la propensione
al risparmio delle

famiglie a livello regio-
nale e provinciale realizzata
dal Centro Studi Guglielmo
Tagliacarne. In Basilicata
nel 2022 le famiglie sono
riuscite a risparmiare com-
plessivamente 734,7 milioni
di euro. I più parsimoniosi
sono i piemontesi con una
propensione al risparmio
dell’11,1%. I più spendac-
cioni, invece, sono i siciliani
con una propensione al ri-
sparmio che si ferma al
5,3%. Tornando allo sce-
nario lucano, invece, si
notano sensibili differenze
su base provinciale: si ri-
sparmia molto di più in
provincia di Potenza che
in quella di Matera. Il Po-
tentino si piazza, infatti, al
25° posto nazionale con
una propensione al rispar-
mio del 9,5% (pur perdendo
due posizioni rispetto al
2019) mentre il Materano,
nonostante un recupero
di sette posizioni rispetto
al 2019, non va oltre il 79°
posto nazionale con una
propensione al risparmio
del 6,5%. Sono i biellesi il
popolo più “oculato” d’Ita-
lia, con una propensione
al risparmio del 15,4% del
proprio reddito disponibile

nel 2022. Seguono gli abi-
tanti di Vercelli (13,8%) e
Asti (13,1%). Mentre sul
fronte opposto a Ragusa,
Crotone e Siracusa le fa-
miglie riescono a mettere
da parte solo il 4,6% del
loro reddito. Nel complesso,
è al Nord ovest che la po-
polazione mostra una mag-
giore capacità di risparmio
(10,8%), contro una media
nazionale dell’8,4%, con
picchi dell’11,1% in Pie-
monte, “tallonato” dalla
Lombardia (10,8%) e dal-
l’Emilia Romagna (10,1%),
che scalza la Liguria sci-
volata in quarta posizione
rispetto al 2019. A fare più
fatica ad accantonare un
piccolo gruzzoletto per il
futuro sono, invece, i resi-
denti nel Mezzogiorno, an-
che a motivo delle minori
entrate, e nelle città me-
tropolitane dove probabil-
mente pesa il maggiore
costo della vita.

Nel 2022 i lucani sono riusciti a 
risparmiare 734 milioni: potentini 

più parsimoniosi dei materani

Nella tabella
in basso i
risultati
dell’indagine
sui risparmi
degli italiani
condotta dal
Centro
Studi
Guglielmo
Tagliacarne

I numeri del rapporto Dsn fotograno una tendenza positiva

Mercato immobiliare in ripresa: vendite
su del 9,5% nel secondo semestre 2023

POTENZA - In ripresa
il mercato immobiliare
in Basilicata nel secon-
do semestre del 2023
con un incremento delle
vendite del +9,58% ri-
spetto ai primi sei mesi
dell’anno: si tratta del
terzo risultato migliore
a livello nazionale dopo
quelli di Marche (+10%)
e Trentino Alto Adige
(+9,69%), come emerge

le effettive transazioni
poste in essere su tutto
il territorio italiano nel
corso dell’anno esami-
nato. Il 2023 registra in
assoluto numeri in fles-
sione rispetto al 2022,
peraltro inferiori anche
rispetto a ciascuno dei
quattro anni (2016 -
2019) precedenti gli
eventi pandemici. Nel
2023 sono infatti state
rilevate 1.030.507 com-
pravendite immobiliari
rispetto alle 1.108.081
del 2022 (-7%). Esaurito
l’effetto rimbalzo suc-
cessivo al blocco forzato
del 2020, l’attività eco-
nomica ha risentito pe-
santemente sia delle
conseguenze degli even-

ti bellici che hanno pre-
so il via in Ucraina al-
l’inizio del 2022 e non
hanno visto la fine nel
periodo esaminato, sia
del verticale innalza-
mento dei costi in ge-
nerale, e di quelli nel-
l’ambito dell’attività edi-
lizia in particolare ,
oltre che dell’impennata
dei tassi dei mutui, nor-
malmente utilizzati dai

minuzione complessiva
del 7%. Nell’analisi re-
lativa alla tipologia di
immobile venduta,
emerge in modo evi-
dente che il calo delle
compravendite di prima
casa nel 2023 rispetto
al 2022 è del 10% per
acquisti da privati e del
22,5% per acquisti da
impresa, mentre si ri-
scontra una sofferenza
minore nel comparto
delle seconde case: il
calo tra il 2023 e 2022 è
stato del 2,4% nell’ac-
quisto tra privati e del
2,7% nell’acquisto da
impresa. Raffrontando
i dati relativi ai due se-
mestri del 2023, si regi-
stra in Italia un leggero
aumento delle vendite
nel corso del secondo
semestre, pari al +3,29%,
con una punta del + 10
% nelle Marche, +9,69%
nel Trentino Alto Adige,
+9,58% in Basilicata e
+9,3% in Sardegna.

ceti medi per far fronte
all’acquisto di immobili.
Nel 2023 continua il
calo delle compraven-
dite degli immobili abi-
tativi: passate da 589.486
del 2022 a 547.838 nel
2023 (accentuandosi ul-
teriormente il calo re-
gistrato dal 2021, quan-
do si erano concluse
628.137 transazioni) se-
gnando quindi una di-

dall’ultimo Rapporto
Dati statistici notarili
(Dsn) del 2023 relativo
alle compravendite di
immobili, mutui, dona-
zioni e alle operazioni
societarie. I Dsn ven-
gono raccolti e elaborati
sulla base dell’attività
di tutti gli studi notarili
sul territorio nazionale
e sono pertanto dati
reali, che rispecchiano

Si tratta del terzo miglior risultato a
livello nazionale dopo quelli fatti

registrare da Marche e Trentino Alto
Adige. A livello assoluto, però, lo

scorso anno ha fatto segnare numeri
in flessione rispetto al 2022

Direttore responsabile: Dario Cennamo Direttore editoriale: Donato Pace

 Concessionaria di pubblicità: La Nuova Srl Socio Unico

Sede legale, amministrativa e operativa: Via della Tecnica, 18 - 85100 Potenza 

Tel. 0971.476552 - Fax  0971.903114 - E-mail: info@lanuova.net
Pubblicità legale. Prezzo da listino: € 300 a modulo

Abbonamenti: 12 mesi € 360,00 - 6 mesi € 200,00

Concessionaria di pubblicità nazionale: Piemme Spa 

Via Montello, 10 - Roma - Tel. 06.377081

Centro Stampa: SE.STA SRL - Via Casorati, 6 - Lecce (LE)

Regist. Tribunale di Potenza  N. 334 del 03/08/2005

Redazione Potenza

Via della Tecnica, 18

Tel. 0971.476552

E-mail: 

redazione@lanuovadelsud.it.

sport@lanuovadelsud.it

Editore: La Nuova Srl - Socio Unico - Capitale sociale interamente versato € 350.000,00

Lo scenario
lucano è

perfettamente in
linea con la

media nazionale I
più virtuosi sono

i piemontesi, i
siciliani invece

riescono a
mettere da parte

meno di tutti
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I FATTI DEL GIORNO

“Gara Tpl, 5 anni persi
E ora si prorogano servizi

di trasporto superati”
I consiglieri regionali del Pd sul

“pasticcio” della gara andata deserta
per i lotti provinciali e regionale.

“Aspettiamo le intenzioni di Bardi”
Alcuni bus
etraurbani

Respinti i ricorsi di due dei 4
candidati a sindaco di Brienza
POTENZA - Il Tar
di Basilicata ha re-
spinto i ricorsi pre-
sentati da due dei
quattro candidati
sindaco di Brienza,
il primo cittadino
uscente Antonio
Giancristiano e Do-
nato Distefano, le
cui liste erano state
ricusate una setti-
mana fa dalla Sot-
tocommissione
elettorale Circon-
dariale di Potenza
per alcune irrego-
larità nella presen-
tazione della docu-
mentazione neces-
saria. E le contro-
deduzioni presentate nel ricorso davanti
ai giudici amministrativi non sono state
ritenute sufficienti per l’accoglimento del
ricorso. Al momento, quindi, sia Giancri-
stiano che Distefano restano esclusi dalla
competizione elettorale nel centro bur-
gentino dell’8 e 9 giugno prossimi. La
loro ultima possibilità risiede nel ricorso
al Consiglio di Stato: entrambi si rivolge-
ranno all’organo supremo della giustizia
amministrativa per tornare in extremis in
corsa per la sfida delle urne. Per i giudici
del Tar sono fondate le violazioni contestate
in prima istanza che non avrebbero fatto
emergere in modo chiaro, come previsto
dalla normativa, la volontà di sostenere
le liste da parte degli elettori sottoscrittori.
Per la difesa dei ricorrenti, invece, si
trattava esclusivamente di inosservanze
formali ma non sostanziali. Trattandosi
di ricorsi elettorali urgenti, la decisione
del Consiglio di Stato dovrebbe arrivare
nel giro di pochi giorni per consentire ai
due candidati, in caso di accoglimento
del ricorso, di avere il tempo necessario
per la campagna elettorale. In attesa del-
l’esito del ricorso, al momento i candidati
sindaco a Brienza restano due: si tratta di
Raffaele Collazzo e Antonio Viggiano.

La replica del segretario generale del Comune di Avigliano 

“Le liste erano al vaglio della 
commissione: l’ho fatto presente”

POTENZA - Riportiamo
di seguito la precisai-
zone di Clementina Ge-
rardi, segretario gene-
rale del Comune di Avi-
gliano, in merito al-
l’articolo pubblicato il
12 maggio sulla Nuova
del Sud:

  el rispetto della ve-
rità, ritengo dove-

roso replicare all’articolo
della Nuova del Sud di
domenica 12 maggio 2024
che, a pagina 7, nell’ambito
di uno spazio riservato
alle prossime competizioni
amministrative, porta la
firma di Donato Pace, pro-
tagonista in prima persona
di quanto accaduto nel
Municipio di Avigliano
nella mattinata di sabato
11 maggio scorso, giornata
nel corso della quale la
legge prescrive il termine
perentorio delle ore 12:00
per la presentazione delle
liste dei candidati alla
competizione elettorale.  

Alle ore 11:30 circa di
tale mattinata, quando
ancora tutte e tre le liste
ammesse non erano state
presentate e, dunque,
mentre era ancora in iti-
nere il procedimento istrut-
torio per la ricezione delle
stesse, il sig. Donato Pace
si recava personalmente
nell’Ufficio della sotto-
scritta (segretario generale
del Comune di Avigliano),

N

pretendendo per le “vie
brevi”, prima ancora che
spirasse il suddetto ter-
mine legale delle ore 12:00,
di avere conoscenza delle
liste dei candidati che
avessero provveduto a de-
positare la propria candi-
datura. 

Le liste, al momento
della singolare richiesta,
non erano ancora state
inoltrate al vaglio della
competente Commissione
Elettorale, la quale ha
provveduto ad ammetterle
e, quindi, ad ufficializzarle
nella serata della stessa
giornata. 

Invitato ad attendere il
completamento del pro-
cedimento istruttorio e,
quindi, il provvedimento
di ammissione delle liste
e delle candidature (si
rammenta che al vaglio
della Commissione elet-
torale è, altresì, attribuita
la verifica dei certificati
giudiziali degli aspiranti
candidati, ossia un rile-
vante pacchetto di dati
sensibili!), Donato Pace
si mostrava contrariato
e, mentre contestava e
contrastava le ragioni evi-
denziate a garanzia del

rispetto delle norme e
delle persone, veniva in-
vitato a moderare toni ed
atteggiamenti.

Ciononostante, alla pre-
senza di altro pubblico
ufficiale, si allontanava
imprecando contro la sot-
toscritta.

Stessi toni e stessi at-
teggiamenti si leggono
nei contenuti e tra le af-
fermazioni riportate al-
l’interno dell’articolo di
domenica 12 maggio, con
un rinvio (apparentemente
generalizzato!) ad atti e
decisioni della sottoscritta
…. quasi a futura memoria
o, peggio ancora, con
l’espressione di un giudizio
sull’organizzazione degli
Uffici comunali che, pro-
prio nel Comune di Avi-
gliano, hanno davvero la
caratteristica di saper fun-
zionare nel rispetto di
quelle norme e di quelle
persone che la richiesta
“anzi tempo” di Donato
Pace, qualora accolta,
avrebbe evidentemente
leso e mortificato. 

Ristabiliamo la verità dei
fatti, non il racconto di comodo
della giovane segretaria co-

munale di Avigliano. Ho rivolto
gentilmente e senza alcuna pre-
tesa di poter copiare le liste
fino a quel momento presentate.
Per motivare un rifiuto para-
dossale, la segretaria si è trin-
cerata dietro il completamento
del procedimento istruttorio,
che è in capo alla Prefettura e
che avviene nei giorni successivi.
Normalissima la contestazione
da persona educata: si stava
calpestando il sacrosanto diritto
di cronaca e si mortificava la
“speciale disciplina relativa
alla piena conoscibilità e pub-
blicità prevista per le liste elet-
torali”. La giovane segretaria
vada a ristudiare l’art. 51 del
D.P.R. n.223/1967, che consente
a chiunque di “copiare, stampare
o mettere in vendita le liste
elettorali del Comune” e di
presentare le richieste di accesso
“in qualsiasi momento”, purchè
arrechino “il minore intralcio
nel procedimento”. Quindi, nes-
suna richiesta “anzi tempo” e
nessun intralcio perché in quel
momento negli uffici c’era il
deserto e la segretaria era co-
modamente seduta alla scrivania.
Vuota. Di tutto. Sull’organiz-
zazione degli uffici, anzi sulla
disorganizzazione, c’è tanto da
dire e non va certo esportata
come modello. (d.p.)

POTENZA - “Abbiamo
sempre dichiarato come
Partito Democratico di Ba-
silicata che il piano regio-
nale dei trasporti così
come proposto dalla giunta
Bardi non era adeguato
alle nuove esigenze della
comunità lucana ed ab-
biamo sempre formulato
proposte al riguardo, pur-
troppo inascoltate. Insieme
alla sanità ed all’istruzione,
il trasporto pubblico locale
assume per i lucani un’im-
portanza esiziale per la
salvaguardia dei diritti di
cittadinanza”. E’ quanto

affermano in una nota i
consiglieri regionali del
Pd, Roberto Cifarelli, Piero
Lacorazza e Piero Marre-
se.

“La notizia della gara
regionale per il Tpl che è
andata deserta per i lotti
provinciali e regionale
mette in luce, qualora ce

ne fosse stato bisogno,
tutta l’inadeguatezza della
classe dirigente regionale
di centrodestra. Cinque
anni di discussioni nei
quali abbiamo sempre
fatto presente che il piano
dei trasporti non era ade-
guato né per migliorare
le condizioni dei
cittadini/utenti e neanche
per tutelare in modo ade-
guato i lavoratori/autisti e
le stesse imprese locali.
Sono stati persi cinque
anni - spiegano - ed oggi ci
ritroviamo nella condizione
di dover prorogare servizi
di trasporto oramai superati
ovvero effettuare una gara

ponte, in attesa della re-
dazione di un nuovo e più
confacente alle esigenze
dei cittadini piano dei tra-
sporti. Con la certezza di
nuovi ed incalcolabili danni
economici per le casse
della regione. Quello che
abbiamo di fronte è una
cosa gravissima; ci sarem-
mo aspettati un unanime
coro di sdegno nei confronti
dell’unico responsabile di
tutto questo, il rieletto pre-
sidente Bardi, ed invece
assistiamo ad alcuni in-
terventi pubblici che pun-

tano il dito nella direzione
di chi esegue gli indirizzi
determinati dal governo
e dalla maggioranza poli-
tica regionale, segno evi-
dente di confusione se
non di collusione. Dal no-
stro canto - continuano
Cifarelli, Lacorazza e Mar-
rese - ci impegneremo per
una stagione del trasporto
pubblico locale, nella quale
al primo posto ci siano i
cittadini insieme ai lavo-
ratori del settore e le im-
prese, esattamente in
quest’ordine. Bardi conti-

nua a fare spallucce al fu-
turo, a negare una pro-
spettiva nella quale “re-
stare” o “ritornare” in Ba-
silicata è legata a doppio
filo proprio alla mobilità,
sia come connessione per
e con il mondo e sia come
rete e relazioni tra comu-
nità, particolarmente nelle
aree interne. Aspettiamo
di capire - concludono i
tre consiglieri regionali
dem - come si intende
procedere nell’interesse
pubblico e dalla parte dei
cittadini”.
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TRASPORTI

di ARTURO GIGLIO

POTENZA -Nel “gioco
delle tre carte”- come l’An-
ce (Associazione Costrut-
tori Edili) ha definito la
revisione del Pnrr da parte
del Governo - è finito
anche il Progetto “Con-
nessioni diagonali (Ta-
ranto-Metaponto-Potenza-
Battipaglia)”. E’ il progetto
di ammodernamento e
velocizzazione della tratta
ferroviaria principale per
la Basilicata che consiste
nella costruzione di 35
km di ferrovia ad alta ve-
locità, sia per i passeggeri
che per le merci, sulla
linea Taranto-Metaponto
Potenza-Battipaglia. E’ ar-
ticolato in due parti. La
prima parte prevede il po-
tenziamento con caratte-
ristiche di AV (Alta Velo-
cità) della direttrice fer-
roviaria Battipaglia-Po-
tenza-Metaponto-Taranto
ed è a sua volta articolata
in due fasi: prima  fase
tratta Battipaglia-Potenza,
interconnessione al km
33 della nuova linea AV/AC
Salerno-Reggio Calabria
(Lotto 1 Battipaglia – Praia)
con la linea esistente Bat-
tipaglia-Potenza nei pressi
di Romagnano; velociz-
zazione delle stazioni di
Eboli, Contursi, Buccino,
Bella Muro, Baragiano e
Picerno. Seconda fase:
tratta Potenza-Metaponto,
potenziamento della linea
con interventi prioritari
di adeguamento di alcuni
tratti e impianti di stazione
tra Grassano e Metaponto.
La seconda parte invece
prevede interventi per la
velocizzazione della di-
rettrice Salerno-Taranto
e in particolate per la ve-
locizzazione degli impianti
nella tratta Battipaglia-
Potenza. Secondo il dossier
Ance, per effetto dello
spostamento di investi-
menti in Missioni del Pnrr,
per questo progetto re-
stano 36 milioni su un
importo previsionale di
450 milioni di  euro, mentre
la quota defi nanziata è
confluita in un nuovo in-
vestimento (M3C1). Non
c’è un dato aggiornato di
quanto è stato già speso.
Il sito openPrrr – che
compie un monitoraggio
continuo dei progetti con-
tenuti nel Pnrr – riferisce
che allo stato attuale gli
interventi realizzati lungo
la tratta ferroviaria sono
al 50% e raggiungeranno
il 66,6% al secondo seme-
stre 2024 per essere com-
pletati, secondo la previ-
sione, al secondo semestre
2026. Sempre che si trovino
i soldi. A completamento
dell’intero progetto, il tem-
po di percorrenza passerà
da 4 ore attuali a 3 ore e
30 sulla tratta Napoli-Ta-
ranto (via Battipaglia). La
capacità sarà aumentata
da 4 a 10 treni l’ora sulle

tratte in corso di ammo-
dernamento, e la linea
ferroviaria sarà adeguata
per consentire il passaggio
di treni merci. Ma resta
da chiarire come il Go-
verno intende recuperare
le altre risorse finanziarie
necessarie. Intanto il dos-
sier elaborato dal Centro
studi dei costruttori, pub-
blicato da Il Sole 24 Ore,
fa i conti della rimodula-
zione del Pnrr avvenuta a
dicembre: il totale delle
operazioni di riduzione
totale e parziale, rifinan-
ziamenti, nuovi investi-

il 20% al Centro e il 37% al
Sud ma «ipotizzando tagli
lineari ai progetti, pari
alla quota definanziata ri-
spetto al totale della linea
di investimento iniziale,
è possibile stimare – se-
condo l’Ance - che il 58%
del valore dei progetti che
usciranno dal Piano ri-
schia di essere localizzato
nel Mezzogiorno, il 27%
al Nord e il 15 % al Centro»,
spiegano i costruttori. Per
il Il Ciufer (Comitato Ita-
liano Utenti delle Ferrovie
Regionali) -  un’associa-
zione spontanea composta
da Comitati di Pendolari
del treno e da cittadini
che hanno a cuore il tra-
sporto ferroviario regio-
nale in tutta Italia – “le
parole dell’amministra-
trice delegata Rete Ferro-
viaria Italiana Vera Fiorani
in commissione Lavori

pubblici al Senato hanno
confermato quello che
tutti sapevano e nessuno
aveva il coraggio di dire,
ovvero che sembra più
semplice e ottenibile l’in-
terconnessione ad un cor-
ridoio esistente che non
una variante o una costi-
tuzione ex novo. Il ruolo
marginale conferito alla
città di Potenza, capoluogo
di regione, nel disegno
del “Piano di sviluppo” il-
lustrato dal commissario,
Vera Fiorani, ci preoccupa
e non poco. Chiediamo
chiarezza sui piani infra-
strutturali appulo-lucani,
problematica importante
e strategica per l’intero
territorio regionale e, in
particolare, per le zone
interne vergognosamente
trascurate da decenni e
decenni di politiche poco
propense agli investimenti
sui territori e sul grande
tema dell’attraversabilità
reale, da persone e merci,
del Sud-Italia. Al momento
sulla tratta sono attive 6
coppie di treni Regionali,
due coppie di Intercity e
una di Frecciarossa che
rendono ancora oggi il
treno un mezzo tanto af-
fascinante, anacronistico
e caratteristico quanto so-
stanzialmente inutilizzato.
La linea ferroviaria Po-
tenza-Battipaglia è tal-
mente ridotta in condizioni
precarie che i convogli
viaggiano a una velocità
media di 55 km/h, in
alcuni casi non è azzardato
dire che camminino a
passo d’uomo. Per per-
correre i 46 km che sepa-
rano il capoluogo dalla
stazione di Romagnano,
occorrono 45 minuti (48
se calcoliamo alcune fer-
mate), in pratica un chi-
lometro al minuto. L’in-
terconnessione non por-
terà alcun ‘’sostanziale’’
miglioramento all’eserci-
zio ferroviario. Quella som-
ma se impiegata per com-
pletare il corridoio AV
fino a Potenza, avrebbe
permesso il raggiungi-
mento non soltanto di mi-
gliori standard di sicurezza,
ma anche una immediata
riduzione dei tempi di
percorrenza che rimar-
ranno anacronistici anche
quando, fra quattro o cin-
que anni, si sarà comple-
tata quella breve ed inutile
interconnessione tra Ro-
magnano e la costruenda
linea AV Salerno Reggio
Calabria. La Basilicata,
con una popolazione di
oltre 540.000 residenti e
un esercito di vacanzieri
che nel periodo estivo su-
pera abbondantemente i
due milioni di presenze,
non può essere trascurata,
i suoi abitanti sempre “ul-
timi tra gli ultimi” ad es-
sere presi in considera-
zione, non meritano di
essere trattati ancora come
cittadini di serie B”.

Il progetto “Connessioni diagonali”
è finito nella revisione del Pnrr ma
per il comitato Ciufer non porterà
alcun sostanziale miglioramento:
“Per Potenza un ruolo marginale”

Il progetto
del Pnrr
legato all’in-
terconnes-
sione della
tratta
Taranto-
Metaponto-
Potenza-
Battipaglia
non soddisfa
gli utenti

Treni, l’interconnessione sulla
tratta Taranto-Battipaglia non
risolverà le criticità esistenti

menti e RepowerEu è co-
stato 7 miliardi di risorse
destinate a interventi di
interesse per il settore in-
frastrutture. Ance stima
che il 45% dei finanzia-
menti totali o parziali, col-
pirà le regioni del Mezzo-
giorno. «Quello che emerge
dalla nostra analisi - spiega
il vicepresidente Piero Pe-
trucco a Il Sole 24 Ore - è
che il monitoraggio uffi-
ciale del Pnrr sconta un
ritardo nella rilevazione
di cantieri che in realtà
sono già aperti e al lavoro.
Per questo basare la revi-

sione e il controllo del
Piano solo sui numeri
delle banche dati ufficiali,
come Regis e Anac, che
fotografano solo parzial-
mente la realtà dello stato
di attuazione, rischia di
sottostimare il reale stato
di avanzamento dei pro-
getti, con la conseguente
possibilità di errori nelle
decisioni». Secondo Ance
quindi «occorre un impe-
gno del Governo per ga-
rantire la continuità delle
opere del Mezzogiorno se
vogliamo davvero centrare
l’obiettivo del Piano di ri-
durre i divari tra le diverse
aree del Paese». A finire
fuori dal perimetro del
Pnrr ci sono 46mila pro-
getti per 9,7 miliardi. Il
19% in Lombardia, il 16%
in Piemonte. Per ora il
43% del valore degli estro-
messi è localizzato al Nord,
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I FATTI DEL GIORNO

Appuntamento a Matera, poi Policoro, la Val d’Agri e Paterno. L’iniziativa è rivolta a donne che non rientrano nel programma della Regione

La prevenzione diventa itinerante 
Quattro tappe della carovana di Komen Italia con screening per il tumore al seno
POTENZA - Ancora 56mila
ogni anno affrontano una
nuova diagnosi di tumore
del seno; una percentuale
sempre maggiore riesce a
guarire dalla malattia grazie
alla diagnosi precoce, al
miglioramento dei percorsi
terapeutici grazie al sup-
porto della ricerca scienti-
fica. È per questo sempre
più importante integrare
le iniziative di screening
previste dai protocolli delle
Regioni italiane con ini-
ziative come la Carovana
della Prevenzione di Komen
Italia, che ogni anno offre
migliaia di prestazioni dia-
gnostiche gratuite, privile-

giando le donne apparte-
nenti a categorie sociali
più fragili, che più spesso
dimenticano l’importanza
della prevenzione e di pren-
dersi cura di sé.

Il Comitato Basilicata di
Komen Italia è lieto di
poter ospitare, al termine
dell’appuntamento con la
Race For The Cure di Bari,
che vedrà la sua 18ma edi-
zione domenica 19 maggio,
quattro tappe della Caro-
vana della Prevenzione che
potranno offrire i loro servizi
a tante donne lucane, grazie
al supporto dei medici vo-
lontari delle strutture sa-
nitarie lucane: Ospedale

Madonna delle Grazie di
Matera, Ospedale San Carlo
di Potenza, Asm, Asp, Ircss-
Crob di Rionero e i medici
liberi professionisti.

Il tour lucano prevede
quattro tappe, con due
unità mobili a supporto
delle giornate di preven-
zione: lunedì 20 maggio a
Matera in Piazza San Fran-
cesco D’Assisi; martedì 21
maggio a Policoro in Piazza
Aldo Moro; mercoledì 22
maggio in Val d’Agri presso
l’Hotel Likos; giovedì 23
maggio a Paterno grazie al
patrocinio dell’Ammini-
strazione Comunale di Pa-
terno, il sostegno del P.O.
Val D’Agri e la collabora-
zione di oikos Soc. coope-
rativa sociale, in Piazza
Isabella Morra. L’iniziativa
è rivolta a donne che non
rientrano nel programma
di screening della Regione
Basilicata. Nella tappa di
Matera, patrocinata dal-
l’amministrazione comu-
nale, sarà possibile effet-
tuare mammografie, visite
ginecologiche e consulenze
nutrizionali, con la colla-
borazione della Caritas Dio-
cesana di Matera. Mam-
mografie, visite ginecolo-
giche e consulenze nutri-
zionali saranno effettuate
anche nella seconda gior-
nata a Policoro, con il Pa-
trocinio dell’Amministra-
zione Comunale e la colla-
borazione dell’associazione
Cittadinanzattiva-Tribunale
del Malato per la definizione
delle agende. Le unità
mobili si trasferiranno poi
per due giorni in Val D’Agri:
mercoledì 22 maggio, nel
piazzale antistante l’Hotel
Likos, in contrada mattina
di Grumento Nova, sarà
possibile effettuare mam-
mografie, visite senologiche,
ginecologiche, consulenze
nutrizionali e fisioterapiche,
in collaborazione con il
progetto “RiScattiamoci”.

Mammografie,
visite

ginecologiche e
consulenze con le

unità mobili

La carovana della preven-
zione

A partire da luglio servizio passaporti  
disponibile in tutti gli uffici postali

POTENZA - A partire
dal mese di luglio il
servizio di richiesta
e rinnovo passaporti
sarà disponibile in
tutti gli uffici postali
d’Italia. Lo ha annun-
ciato il Direttore Ge-
nerale di Poste Ita-
liane Giuseppe Lasco
al termine di un in-
contro con il ministro
dell’Interno Matteo
Piantedosi sull’avan-
zamento del progetto
Polis di Poste Italiane. 

“La grande novità
è che da luglio, con-
clusi i necessari pas-
saggi normativi - ha
dichiarato il Direttore
Generale - questo ser-
vizio interesserà pro-
gressivamente gli Uf-
fici Postali di tutta
Italia, senza distin-
zioni tra piccoli e
grandi centri”. Polis,
ha aggiunto Lasco,
“procede spedito, ad
oggi abbiamo già av-

viato 2.400 interventi
e completato oltre
1.500 Uffici Postali
in tutt’Italia. Su in-
dicazione del Mini-
stero dell’Interno ci
siamo fatti parte at-
tiva per l’estensione
del servizio di richie-
sta dei passaporti a
supporto delle Que-
sture e dei Commis-
sariati, dallo scorso
marzo abbiamo regi-
strato più di 350 ri-
chieste sui 31 uffici
postali in cui il ser-
vizio è attivo ed entro
fine mese saranno
già operativi oltre 130
uffici postali. Mi piace
ricordare che oltre
l’80% dei cittadini ha
richiesto la consegna
a casa del passaporto
tramite Poste Italiane,
con un risparmio di
tempo e spostamenti
importanti anche e
soprattutto per l’am-
biente”.

grazia tutto il personale,
docente e Ata, i responsabili
territoriali, chi ci ha rap-
presentato nei seggi elet-
torali e tutti coloro che
hanno votato per le nostre
liste”, afferma Luigi Veltri
che aggiunge: “Le persone
ancora una volta ci hanno
dimostrato fiducia. Non le
deluderemo! Il lavoro svolto
in questi anni, attraverso
le politiche e il sostegno
della nostra segreteria na-
zionale, la presenza sui

territori, con le tante sedi
decentrate, ha confermato
la validità del nostro mo-
dello, delle nostre idee e
delle nostre proposte. Que-
sto è per noi uno sprone a
continuare il nostro lavoro
con la stessa determina-
zione e lo stesso impegno,
nelle scuole vicino alle
persone, attenti alle ne-
cessità di tutti i lavoratori.
Tante voci che esprimono
l’orgoglio di un lavoro im-
portante, di una professione

nobile e preziosa, in un
momento complesso che
la scuola sta vivendo e
che necessita di collegialità
e dialogo diretto con le
persone che vi lavorano,
allo scopo di condividere
strategie e linee politiche.

Quanto sta accadendo nella
scuola – aggiunge Veltri -
indica che la strada non
può essere solo quella del
rivendicare e rappresentare
i bisogni collettivi limitan-
doli a quelli contrattuali e
finanziari, ma anche quella
di impedire scelte politiche
che come nel caso del-
l’Autonomia Differenziata
ricadano, in modo negativo,
sui valori costituzionali e
sulla dignità dei
lavoratori”.Il segretario re-
gionale Uil Vincenzo Tor-
torelli parla di “uno stra-
ordinario risultato che con-
ferma la grande crescita
della Uil in tutti i settori;
tutto questo si ottiene con
un grande gioco di squa-
dra”.

POTENZA - La Uil Scuola
si conferma nelle ultime
elezioni del Cspi  (Consiglio
Superiore Pubblica Istru-
zione) 2024 come sindacato
in continua ascesa di con-
sensi in Basilicata sino a
quintuplicare propri voti,
passando dai precedenti
282 del 2015 ai circa 1400
delle recenti elezioni ed è
determinante per l’affer-
mazione confederale. “A
chiusura delle operazioni
elettorali – sottolinea Luigi
Veltri,  Segretario Regionale
Lucano della Uil Scuola
Rua – si profila una netta
affermazione delle liste Uil
Scuola Rua: il nostro sin-
dacato si consolida rispetto
alle precedenti elezioni e
si conferma come orga-

nizzazione con la più alta
percentuale di crescita nei
consensi in tutta la regione”.
“Questo – spiega- grazie
alla forte partecipazione
di tutti i lavoratori della
scuola che sentono forte-
mente il senso di apparte-
nenza ai nostri valori e la
necessità di sentirsi rap-
presentati da un sindacato
competente, coerente e vi-
cino alle persone”. “La se-
greteria regionale esprime
grande soddisfazione e rin-

Quintuplicati i voti rispetto alla tornata del 2015 

Uil Scuola si consolida nelle elezioni
del Consiglio della pubblica istruzione
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Concorso “La chimica intorno a noi”, secondo piazzamento per l’istituto potentino 

Posto d’onore per l’Ipsseoa “Di Pasca”
POTENZA - Venerdì scor-
so, al Festival della Chi-
mica, presso l’Aula Ma-
gna del Campus di Mac-
chia Romana dell’Uni-
versità degli Studi della
Basilicata, a Potenza, si
è tenuta la premiazione
per il concorso “La chi-
mica intorno a noi”, al
quale hanno partecipato
numerosi Istituti Supe-
riori. Dopo una prima
fase, in cui i prodotti
multimediali sono stati
selezionati in base al

gradimento manifestato
con i like su Instagram,
la fase finale ha visto la
valutazione da parte di
una giuria costituita da
accademici della Società
Italiana di Chimica. Al
secondo posto e primo
tra gli Istituti Superiori
della città di Potenza,
sono stati premiati gli
alunni di 4E dell’Ipsseoa

Di Pasca. È da tempo
ormai che all’Ipsseoa Di
Pasca l’offerta formativa
è rivolta, non solo al-
l’acquisizione di com-
petenze professionaliz-
zanti, ma anche all’ac-
quisizione di competenze
in ambito scientifico
Stem. L’innovazione è
un elemento imprescin-
dibile per assicurare cre-

scita e competitività dei
territori e delle comunità
che li abitano. Le prepa-
razioni di sala e di cucina
innovative sono il risul-
tato dello studio in am-
bito chimico e micro-
biologico degli ingre-
dienti e dei processi di
produzione. Oggi più
che mai, un percorso
Professionale come quel-
lo dell’Ipsseoa Di Pasca,
offre molte opportunità
di crescita, anche in
campo Stem.

Gli alunni di
4E
dell’Ipsseoa
Di Pasca

POTENZA - Sindaco
e assessore all’Am-
biente hanno con-
giuntamente effettua-
to alcuni sopralluoghi
per verificare gli in-
terventi di manuten-
zione e abbellimento
degli spazi verdi cit-
tadini che proseguono
in città. Sfalcio e po-
tatura, pulizia straor-
dinaria e cura di ar-
busti e siepi, piantu-
mazione
nelle fio-
riere pub-
bliche e in
quelle che
adornano
gli edifici
pubblici ,
rasatura
dell ’erba
e inter-
venti su
scarpate,
spartitraf-
fico, aiuo-
le e nei
parchi.
Sono que-
sti i prin-
cipali am-
biti  nei
quali  i
rappre-
sentanti
dell’Am-
ministra-
zione han-
no verifi-
cato quan-
to portato
a termine, oltre a in-
dividuare le ulteriori
necessità sulle quali
proseguire il program-
ma dei lavori. Monte-
reale, Poggio Tre Gal-
li, rione Cocuzzo, via
Da Vinci, via Viviani,
via Torraca, viale del
Basento, piazza Mat-
teotti, sono alcune
delle zone interessate
dai diversi lavori ese-
guiti.

L’Azione Cattolica 
incontra i cinque 
candidati sindaco

POTENZA - La città
nelle nostre mani. È
questo il titolo dell’in-
contro/confronto pro-
mosso a Potenza dal-
l’Azione Cattolica con
tutti e i 5 candidati
alla carica di sindaco,
domani alle 19:30 pres-
so la Casa del Volon-
tariato. L’iniziativa si
svolgerà nella scia del-
l’ingresso in Diocesi
del nuovo Arcivescovo
mons. Davide Carbo-
naro, che tante attese
di rigenerazione su-
scita non solo a livello
ecclesiale, ma anche
civile e sociale. A chi
appartiene oggi la no-
stra città e quale futuro
ci attende? Potenza sta
vivendo un periodo di
grave assenza di pen-
siero politico, ed ha
assoluta necessità di
ritrovare la sua identità
smarrita e il suo ruolo
nel contesto regionale
e nazionale. Infatti, sal-
vo sporadici e poco
entusiasmanti segnali
di cambiamento, l’im-
pressione generale è
quella di un inesorabile
declino. I problemi so-
no noti e hanno radici
lontane, rendendo pro-
blematica la futura go-
vernabilità della città:
dalla crescita della po-

vertà, al calo demo-
grafico, specialmente
dovuto alla grave emor-
ragia di presenze gio-
vanili, all’endemica in-
capacità di autofinan-
ziarsi che pone la città
sull’orlo dell’indebita-
mento e del disavanzo
finanziario, con con-
seguente impossibilità
di offrire servizi di qua-
lità ai cittadini e alle
decine di migliaia di
persone che ogni gior-
no la raggiungono per
motivi di lavoro e di
studio. Preoccupa poi
il disagio sociale in
cui versano le zone in-
terne e marginali men-
tre lo stesso centro sto-
rico vive un lento e
progressivo abbando-
no.Come rifondare dun-
que la città, restituen-
dole speranza e dina-
mismo? Quali strategie
potranno accompagna-
re un cambiamento di
prospettiva e una in-
versione di rotta? Una
prima risposta, ispirata
alla Dottrina sociale
della Chiesa, deve con-
sistere nella collabo-
razione progettuale
ispirata al bene comu-
ne tra tutte le parti in-
teressate, sia pubbliche
che private, senza
escludere i cittadini.

La
locandina
del
confronto
tra
candidati
sindaco

Taglio
dell’erba ed
interventi
migliorativi
a Monte-
reale, viale
dell’Unicef e
via Viviani

A destra l’intervento che
ha riguardato il parco
dell’Europa Unita a Poggio
Tre Galli

Pulizia del verde, siepi 
e fioriere: interventi 
in cari rioni della città
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Disturbo dello spettro 
autistico, confronto
e idee tra esperti

L’incontro promosso
dall’Ordine degli psicologi

POTENZA-  Grande suc-
cesso per la due giorni
dell’evento Ecm dal ti-
tolo “Disturbo dello spet-
tro autistico: diagnosi
e strategie
di interven-
to in età
evolutiva e
adulta”, or-
ganizzato e
promosso
dall’Ordine
degli Psico-
logi della
Basilicata.
Tanti sono
stati i rela-
tori esperti
che hanno
contribuito
al confron-
to, decli-
nando il tema dell’Au-
tismo rispetto a diffe-
renti sfumature: dalla
genetica dell’autismo e
del neurosviluppo al-
l’intervento precoce; dal-
le pratiche alle racco-
mandazioni della Linea
Guida sulla diagnosi e
sul trattamento e fino
allo strumento di pia-
nificazione sanitaria.
Nel secondo appunta-
mento si è discusso, in-
vece, della presa in ca-
rico in età adulta, del-
l’intervento psico-edu-
cativo per l’apprendi-

mento delle abilità so-
ciali e dell’inclusione e
dei percorsi di forma-
zione universitaria.

Dopo i saluti istitu-
zionali a
cura della
presidente
dell’Ordi-
ne, la
dott.ssa
Luisa Lan-
gone, han-
no intro-
dotto e co-
ordinato i
lavori la
dott.ssa
Maria An-
tonietta
Amoroso,
vice presi-
dente

dell’Ordine, e le dott.sse
Carmela Boccomino,
Lucia Faraone e Anto-
nella Magno. 

L’obiettivo principale
del corso è stato quello
di rafforzare la strategia
di assistenza e di sup-
porto di soggetti con
disturbi dello spettro
autistico, in modo quan-
to più efficace, mettendo
in rete i diversi profes-
sionisti che operano in
ambito sociale, sanitario
e scolastico. 

“Abbiamo da sempre
operato in sinergia con

i vari profili professio-
nali perché riteniamo
che accogliere medici,
psicologi, pedagogisti,
tecnici dell’intervento
riabilitativo consenta
di integrare le varie
prassi, di implementare
i linguaggi scientifici e
le visioni e si ponga co-
me determinante per

intervenire in modo spe-
cifico”- ha sottolineato
la presidente dell’Ordine
lucano, la dott.ssa Luisa
Langone. “I protocolli
tecnico-scientifici, co-
municativo-relazionali
che rimettono sullo stes-
so piano di azione la
persona, la famiglia, la
scuola, pongono le basi

per strutturare un per-
corso di assistenza de-
dicato, unico nel suo
genere, che l’Ordine de-
gli Psicologi della Ba-
silicata ha intercettato,
sviluppato e sta met-
tendo in campo, riunen-
do tutti gli attori e i
professionisti, per ga-
rantire l’equità di cura,

la circolarità di buone
prassi e lo sviluppo della
cultura di inclusione,
contro lo stigma sociale
cui spesso le famiglie
sono sottoposte” – ha
sottolineato la vice pre-
sidente dell’Ordine e
referente scientifico del
corso, la dott.ssa Maria
Antonietta Amoroso. 

Progetto sicurezza per persone con disabilità: 
incontro dei vigili del fuoco all’Ips “Di Pasca”

POTENZA - Nell’ambito
della promozione di ini-
ziative e di campagne
informative, effettuate
anche in accordo con
soggetti pubblici e pri-
vati, finalizzate a incre-
mentare la cultura della
sicurezza questo Co-
mando ha aderito a spe-
cifica richiesta dell’Isti-
tuto Professionale di
Stato per i Servizi di
Enogastronomia e Ospi-
talità Alberghiera di Po-
tenza per la partecipa-
zione al progetto “ac-
cessibilità e sicurezza
per persone con disabi-
lità”. A seguito degli in-
contri tenutisi preso

l’istituto scolastico di
cui all’OdG n. 309 del
26.04.2024 ed a conclu-
sione del progetto, gli
alunni visiteranno il Co-
mando in data 20 mag-
gio a partire dalle ore
9:00 e fino alle ore 13:00
circa per terminare il
percorso formativo teo-
rico/pratico. A tal fine
Gianfranco Salbini è in-
caricato di predisporre,
d’intesa con i referenti
dell’Istituto, quanto ne-
cessario per la migliore

riuscita delle attività
teorico/pratico. E’ stato
autorizzato l’utilizzo del-
la sala mensa del Co-
mando per consentire
ai ragazzi di fruire del
pranzo prima di lasciare
la sede. A tal fine stante
la concomitanza di at-
tività di formazione si
dispone che gli ospiti
ed il personale operativo
pranzino dalle ore 12:30
mentre i corsisti ed il
personale amministra-
tivo dalle ore 13:30.

Per accedere a tutte la dotazione disponibile 

Nuova piattaforma digitale della 
bibliomediateca “Basile” di Viggiano

L’Unicef per ogni Comune della 
Basilicata, martedì tocca a Nemoli

La presidente, Angela
Granata

NEMOLI - E’ Nemoli il diciottesimo
Borgo in cui verranno installati i
Pannelli dell’Unicef sui Diritti del-
l’Infanza e dell’Adolescenza, Ecoso-
stenibilità e Valori, avendo il centro
valnocino aderito all’evento organizzato
dal Comitato Regionale lucano del-
l’Unicef. Ad ospitarli Piazza Lentini.
Fervono, quindi, i preparativi dell’intera
Comunità Educante in fermento in
vista dell’appuntamento del 21 maggio
prossimo. Il tema sviluppato dal
nutrito gruppo di Comuni lucani si

impernia sui Diritti, sull’Ecososteni-
bilità e sui Valori. La giornata nemolese
sarà vissuta dalle scolaresche guidate
dalla dirigente Serena Trotta e dalla
maestra Maria Luisa Fumetto. I saluti
istituzionali saranno portati dal primo
cittadino della cittadino Mimmo Car-
lomagno e dal sindaco dei ragazzi
Biagio Vigorito. L’inaugurazione di
un pannello espositivo avverrà alla
presenza del vicario vescovile e dalla
presidente regionale dell’Unicef
Angela Granata.

VIGGIANO - Presentata,
la nuova piattaforma di-
gitale della Bibliomedia-
teca“N. Basile” di Viggia-
no, sarà possibile accedere
per consultare tutta la
dotazione bibliografica a
disposizione della Biblio-
teca. Ha preso per primo
la parola il Vicesindaco
Paolo Varalla: “la biblio-
teca “N. Basile” si arric-
chisce di un’altra impor-
tante servizio, ovvero della
consultazioneonline dei
cataloghi e dei libri di-
sponibili (circa 7 mila),
ciò mi rende orgoglioso
del percorso fatto per la
comunità intera in tutti
questi anni. Questa bi-
blioteca svolgerà un ruolo
importante. Abbiamo im-
maginato questo spazio
attrezzato è multifunzio-
nale, capace di adattarsi
alle esigenze, e alle ri-
chieste dei cittadini e
delle associazioni chia-

mate ad animare le attività
sociali da svolgere. Nel
mio immaginario lo vedo
come un luogo di ritrovo
dove sarà possibile con-
frontarsi, coltivando nuove
idee, sperimentando nuovi
percorsi: mi auguro che

da qui possano partire
innovativi progetti parte-
cipati. Il compito di una
buona amministrazione
è quello di fornire sempre
nuovi stimoli alla cittadi-
nanza per mettere questi
luoghi di cultura al centro

della vita sociale e cultu-
rale di Viggiano” Subito
dopo i saluti istituzionali
del Vicesindaco, è inter-
venuta l’Assessore alla
Cultura Vincenza Puglie-
se: “Un’altra azione con-
creta portata a compi-
mento da questa Ammi-
nistrazione in ambito cul-
turale. Dopo aver ampliato
la Bibliomediateca con
una nuova sala lettura
con oltre 2000 testi, donati
dal Consiglio Regionale,
dalla Biblioteca Provin-
ciale di Potenza e acqui-
stati grazie a fondi mini-
steriali. Inaugurata la se-
zione di testi in linguain-
glese e la sezione dedicata
alle donne (pari opportu-
nità-contro la violenza
sulle donne-valorizzazione
della donna attraverso
l’arte). Acquistati alcuni
testi dedicati ad #Alda-
Merini, alla quale abbiamo
dedicato un ampio spazio
e per la quale abbiamo
allestito la mostra “Atto
d’amore”, omaggio a lei
e a tutte le donne. Con
l’iscrizione al sitoweb ogni
utente potrà avere un pro-
filo personale e controllare
tutti i suoi prestiti.
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MATERA - Dopo i primi
due incontri dedicati a
“Strumenti digitali per
le imprese culturali e
creative” e “Applicazioni
digitali per la creatività:
podcasting, teatro virtuale,
musica digitale” ospitati
rispettivamente nelle sedi
di Confapi e Cna a Matera,
proseguono alla Cte Ma-
tera i seminari del pro-
getto “Airfare - Percorsi
digitali per l’innovazione
culturale”, vincitore del-
l’Avviso
pubblico
TOCC
(Transizio-
ne digitale
organismi
culturali e
creativi)
azione A1
della Dire-
zione gene-
rale Creati-
vità contemporanea del
Ministero della Cultura,
finanziato dall’Unione
europea - NextGenera-
tionEU, presentato dalla
rete BAD (Basilicata Di-
gital Academy) composta
da Fondazione Matera
Basilicata 2019 (capofila),
Comune di Matera, Con-
fapi Matera, CNA Matera,
Fondazione ITS Academy
di Basilicata. Il 23 maggio
alle 18:00 ci sarà il semi-
nario “Il digitale per l’arte:
ibridazioni, remixability
e transmedialità”  con
l’intervento di tre ospiti.
Il visual artist e creative
director Silvio Giordano,
nel talk “New Digital Hu-
manism”, presenterà la
sua recente ricerca arti-
stica sulla figura dei Fan-
tasmi digitali e del corpo
artificiale in Frankenstein
di Mary Shelley, lavori
realizzati con Intelligenza
Artificiale, oggetto di ben
due studio visit della
Quadriennale di Roma e
della Fondazione Vide-
oinsight di Torino. L’in-
gegnere, designer e artista
Carlo Gioia, nell’inter-
vento “Slow technologies:
tecnopratiche di prossi-
mità nei territori post-di-
gitali”  esplorerà i suoi
lavori artistici a cavallo
tra arte e tecnologia, se-
guendo un percorso che
lo porterà a giungere ad
alcune recenti ricerche
maggiormente legate al
fare arte tecnologica nei
luoghi.  Luca e Davide
Disimino di AVIE, gio-
vane casa di produzione
cinematografica che na-
sce a Matera nell’aprile
2021 ed opera in maniera
trasversale nel mondo
del cinema e della pro-

duzione sonora, presen-
teranno in “Audio Video
Immersive Experience
by studio AVIE” un’an-
teprima del video docu-
mentario / installazione
immersiva dedicato al
Parco della Murgia Ma-
terana, il loro nuovo la-
voro in corso d’opera. Il
30 maggio alle 18:00 si
terrà invece il seminario
e focus-group dedicato a
“Blockchain per le azien-
de: oltre il bitcoin, nuove
opportunità per creativi,
artigiani e piccoli im-
prenditori”  a cura di
Luigia Gabriele e Rocco
Baccelliere, professionisti
della IZZ2IZZ srl - Tecno-
logie Digitali Innovative,
startup innovativa al-
l’avanguardia nello svi-
luppo di soluzioni basate
su blockchain. Nel corso
dell’intervento si spie-
gherà in modo semplice
cos’è la blockchain, i va-
lori e gli elementi chiave
che consentono a questa
tecnologia di essere ap-
plicata nelle aziende,  qua-
li settori e quali opportu-
nità riserva per ottimiz-
zare e tutelare le aziende.
L’accesso agli incontri
del progetto “Airfare” è
libero e gratuito.

Proseguono gli incontri nell’ambito del progetto vincitore dell’Avviso Tocc

Airfare, l’importanza del
digitale per la creatività

Uno dei seminari del
progetto Airfare

Dopo i primi due
appuntamenti
dedicati alle

imprese culturali,
giovedì si riparte

con un focus
dedicato alle

applicazioni per
l’arte

MATERA - Gli strumenti
più efficaci che una scuola
può fornire alle ragazze
e ai ragazzi, al fine di
sconfiggere ogni forma
di malvagità e di prevari-
cazione, sono quelli che
arrivano alle radici del
dialogo e della laboriosità,
mettendo le ali alla cor-
tesia, alla gentilezza, alla
collaborazione.  Si è con-
clusa una bellissima ini-
ziativa dal titolo “ABC
dell’educa-
zione socia-
le” che si è
svolta pres-
so la Sala
del Consi-
glio Provin-
ciale di  Ma-
tera, pro-
prio con queste parole
di grande apprezzamento
al lavoro svolto dai docenti
dell’IIS Isabella Morra
di Matera, incise sulla
targa consegnata alla Di-
rigente Scolastica Cate-
rina Policaro, insieme
alla coppa di primi clas-
sificati, da parte delle
rappresentanti del Centro
Italiano Antiviolenza:
“Ce.it.a. Athena” di Ma-
tera. “Ringraziamo il Cen-

tro Italiano Antiviolenza:
“Ce.it.a. Athena” di Matera
- dichiara la Dirigente
Scolastica Caterina Poli-
caro - che ha voluto coin-
volgere gli istituti scola-
stici della città di Matera,
compreso il nostro, per
questo momento conclu-
sivo, a valle di un percorso
di formazione fatto du-
rante l’anno scolastico.
Sull’idea di sviluppare
una o più parole dell’Abc

dell’educazione sociale
il nostro istituto ha voluto
essere presente con di-
versi progetti. Una sim-
bolica installazione di
un abito che richiama il
Verdugale, accessorio
dell’abbigliamento fem-
minile  tipicamente ri-
nascimentale formato da
una sottana cerchiata di
stecche e funicelle, per
conferire alla donna un
aspetto austero. Dentro

l’abito, un cuore rosso
con le ali, un cuore che
fugge per spiccare il volo,
per amare senza paure,
per rincorrere quello che
ogni persona merita: il
rispetto. Il lungo cammino
delle donne verso la con-
quista dei diritti e della
parità di genere è stato
scandito, nella storia, an-
che da cambiamenti ra-
dicali della moda dal pun-
to di vista sia storico che

stilistico. In
questa pic-
cola passe-
rella ricrea-
ta nel salo-
ne provin-
ciale, gli
abiti realiz-
zati sono

stati indossati proprio
dagli stessi studenti e
studentesse dell’indirizzo
Moda.  A comporre, an-
cora una volta, la parola
rispetto”. Un lavoro sa-
pientemente curato dalle
professoresse del settore
Moda in sinergia con le
docenti di sostegno e del
settore sanità e assistenza
sociale, a cui vanno i rin-
graziamenti della Diri-
gente Policaro.

Le ragazze e i ragazzi dell’Istituto Morra ricevono un premio

Il valore del rispetto per combattere
ogni forma di violenza e prevaricazione

Sos Salute, uno sportello per garantire
prestazioni sanitarie nei tempi previsti

MATERA - Ottenere le
prestazioni sanitarie dovute
entro i termini previsti
dalla legge. Nasce con
questo scopo lo sportello
Sos Salute, un’iniziativa
del Circolo La Scaletta di
Matera e dell’Associazione
“Fatti non foste” di Mon-
tescaglioso. Si tratta di
uno strumento per garan-
tire l’attuazione della Legge
124 del 29 aprile del 1998
che prevede la possibilità
di intimare all’Asl il paga-
mento delle visite mediche
private che le strutture
sanitarie pubbliche non
sono in grado di erogare
nei tempi previsti. Il prov-
vedimento affida al medico
curante la decisione di
individuare  il grado di
urgenza con cui i servizi
richiesti devono essere
erogati: si passa da un li-
vello U di urgenza (in cui
i servizi devono essere
erogati nel giro di 3 giorni);
ad un grado B (breve) in
cui l’esame deve essere
eseguito in 10 giorni dalla
richiesta; ad un grado D
(differibile), con cui si de-
signa una prestazione da
eseguire entro 30-60 giorni;
ed un ultimo grado P (pro-
grammabile), in cui i tempi
di attesa dell’indagine si

prolungano a 120 giorni.
Nel caso in cui le strutture
pubbliche non siano in
grado di rispettare le tem-
pistiche previste, i cittadini
possono attivare una pro-
cedura per richiedere il
rispetto di quanto stabilito
dalla legge. I particolari
nel corso di una conferenza
stampa che si svolgerà
giovedì 23 maggio alle
10.30 nella sede del Circolo
Culturale La Scaletta.  Vi
parteciperanno i presidenti
del Circolo La Scaletta,
Franco Di Pede, dell’As-
sociazione Fatti non foste,
Angelo Andriulli e l’avvo-
cato Angela Maria Bitonti
che porterà la sua espe-
rienza sul caso della pa-
ziente che ha effettuato
l’esame diagnostico pre-
scrittole su intimazione
del Tribunale nei confronti
dell’Asm.
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Mister De Giorgio vuole vedere la stessa voglia e cattiveria di Teramo per condurre il leone rampante alla salvezza

Potenza, il futuro è adesso
Rossoblù in campo al Viviani alle 20,30 contro il Monterosi per match decisivo dei play-out

Il tecnico:
“Non dobbiamo
cambiare nulla

soprattutto
sull’aspetto
caratteriale,

in settimana si
sono allenati tutti

al massimo”

A sinistra mister De Giorgio,
in basso Caturano
(a sinistra), Schiattarella e
Maddaloni (a destra) e
in fondo Candellori e Volpe

di SALVATORE COLUCCI

POTENZA - Il Potenza de-
cide il suo futuro questa
sera. Alle 20,30 i ragazzi di
mister Pietro De Giorgio,
in un Viviani praticamente
tutto esaurito, scenderanno
in campo per l’ultimo
match stagionale, nella
gara di ritorno dei play-
out contro il Monterosi
che vale la permanenza in
Serie C. Una partita da
dentro o fuori. Il Potenza
parte dal vantaggio di aver
vinto la prima gara poten-
dosi permettere un’ampia
possibilità di scenari ma i
rossoblù scenderanno in
campo con un solo obiettivo
che è quello di fare bene e
difendere il
vantaggio ac-
quisito a Te-
ramo. I ros-
soblù devono
scendere in
campo con la
stessa voglia
vista al Bo-
nolis, con
quella catti-
veria agoni-
stica che ha
permesso di
scacciare via
i fantasmi di
una stagione
e le ansie da
prestazione.
“La squadra
deve ripetere
lo stesso at-
teggiamento di Teramo,
dobbiamo giocare per fare
gol perché nel momento
in cui fai gol la partita si
mette seriamente in di-
scesa” aveva detto in con-
ferenza stampa mister De
Giorgio per descrivere il
match di questa sera, una
gara, come già sottolineato,
in cui anche lo stesso De
Giorgio si gioca tutto: “E’
la partita più importante
della mia vita senza ombra
di dubbio (nella sua fresca
carriera da allenatore, ndr),
da giocatore ad allenatore
cambia totalmente tutto,
devi stare attento a curare
tutti i minimi dettagli e
non solo l’aspetto tattico”.
Rispetto alla gara di andata
cambierà quasi certamente
qualcosa, soprattutto in
casa dei laziali, e questo
De Giorgio lo ha messo in

preventivo: “Sono forte-
mente convinto che loro
cambieranno qualcosa -
ha detto il tecnico rossoblù
- , è ovvio che dovranno
fare un altro tipo di partita,
dovranno usare qualcosa
in più perché sono costretti
a vincere quindi mi aspetto
cose diverse da quello che
ho visto all’andata, in ogni
caso siamo pronti e abbia-
mo messo in preventivo
che loro cambieranno”.
Cosa che non deve fare in-
vece il Potenza andando a
confermare quelle certezze
venute anche da Teramo:
“Noi non dobbiamo cam-
biare nulla soprattutto sul-
l’aspetto caratteriale, dob-
biamo cercare di non com-
mettere errori” ha detto
ancora De Giorgio in ma-
niera pragmatica. Setti-
mana di lavoro intensa

per i rossoblù in cui tutti
hanno dato il massimo co-
me ha preteso il tecnico:
“Abbiamo bisogno di tutta
la rosa, ho detto ai ragazzi
che in questi momenti c’è

bisogno anche dell’atten-
zione massima del terzo
portiere non possiamo sba-
gliare l’atteggiamento per-
ché si sta parlando del-
l’ultima partita e non c’è

più nient’altro, abbiamo
bisogno di tutti quindi mi
aspetto da chi subentrerà
che cambi la partita, sem-
pre ovviamente in meglio
per noi, ma che lo faccia e
anche chi gioca due minuti
deve dare il 100%”. E pro-
prio questo porta De Gior-
gio a dover fare delle scelte
con tanti ballottaggi: “I
ballottaggi ci sono perché
i ragazzi si stanno alle-
nando tutti a 1000 ed ho
difficoltà nel mettere la
formazione perché ho la
fortuna di poter scegliere,
c’è Maisto che sta in una
condizione fisica pazzesca,
abbiamo Volpe che si è ri-
preso alla grande e sta
molto bene; ne ho di dubbi
di formazione e voglio an-
che capire meglio cosa
andremo ad incontrare e
quale potrebbe essere la

soluzione nell’eventuale
cambio di modulo dell’av-
versario quindi ancora ho
molti dubbi, ma lo dico in
maniera soddisfatta e po-
sitiva perché ho un dubbio
che mi fa piacere avere, è
un dubbio in positivo”.

PROBABILI FORMA-
ZIONI - Tutto in discus-
sione per l’undici inziale
con il recupero di Armini,
tornato ad allenarsi in
gruppo da giovedì, che
porta a delle scelte nel ter-
zetto difensivo. Davanti ad
Alastra oltre a Sbraga e
Maddaloni il ballottaggio
è tra Hristov e Armini
anche in virtù di come si
schiererà il Monterosi. A
centrocampo diamo per
certi gli esterni Hadzio-
smanovic e Burgio e nel
mezzo Schiattarella e Can-
dellori con un solo posto
conteso da quattro gioca-
tori: Castorani, Steffè, Mai-
sto e Saporiti. In attacco
insieme a Caturano ci sarà
Di Grazia o Volpe; quello
che è certo è che gioche-
ranno entrambi dipende
capire solo chi partirà dal
primo minuto. Per carat-
teristiche Di Grazia è più
incisivo se schierato dal
primo minuto mentre Vol-
pe a gara in corso può
spezzare gli equilibri e
dare lo strappo. Dall’altra
parte mister Scazzola po-
trebbe schierare il 3-4-1-2
o 3-4-3, dentro il rientrante
Gori dalla squalifica, in
avanti possibile turnover
con Rossi o Silipo.

Il programma dei play-out

PLAY-OUT

(andata 12 maggio - ritorno 19 maggio)

And. Rit.

MONTEROSI POTENZA 0-1

V. FRANCAVILLA MONOPOLI 1-1

FIORENZUOLA NOVARA 1-3

RECANATESE VIS PESARO 1-0
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Troise, Tisci e Cudini restano sul taccuino, ma non si esclude l’effetto sorpresa come è accaduto per l’ex trainer rossoblù

Picerno, si accelera per l’allenatore
Il direttore generale Greco vuole stringere i tempi per dare il mandato al successore di Longo

di DONATO VALVANO

PICERNO – A.a.a. allenatore
cercasi. La stagione del Pi-
cerno che si è appena con-
clusa con la storica qualifi-
cazione al secondo turno
play-off, è tempo di ripro-
grammazione e anche di di-
vorzi. Il ciclo targato Emilio
Longo è da considerarsi
concluso dopo un biennio
ricco di soddisfazioni. No-
nostante un altro anno di
contratto che lega il tecnico
salernitano al Picerno, lo
stesso allenatore ha chiesto
al direttore generale Vincenzo
Greco (in foto insieme al
team manager Roberto
Franzese, foto Az Picerno)
di essere liberato per rico-
minciare con rinnovati sti-
moli da un’altra parte. A tal
proposito, nelle ultime ore
su Longo ci sarebbe stato
un forte interessamento del
Crotone. Dato ormai per uf-
ficiale che le strade si divi-
deranno, ecco che imme-
diatamente è scattata la “cac-

cia” al nuovo allenatore che
possa guidare il Picerno
nella prossima stagione. Lo
stesso Greco nei giorni scorsi
ha tracciato un indentikit

ben preciso: il prossimo trai-
ner sarà giovane ed emer-
gente con idee di calcio of-
fensivo e soprattutto che
sappia valorizzare i giovani,

non un integralista della di-
fesa a 4. Diversi sono i nomi
che radiomercato ha co-
minciato a “gracchiare”: si
passa da quello di Emanuele

Troise del Rimini a quello
di Ivan Tisci ex Cerignola
passando per quello di An-
tonio Buscé della Vibonese
o per la suggestione Ciccio

Dettori che nella scorsa sta-
gione ha iniziato la sua
nuova carriera nel settore
giovanile picernese o Ciro
Danucci ex Brindisi che
l’anno scorso era stato ac-
costato al Picerno. Nelle ul-
time ore la cerchia si è allar-
gata anche a Mirko Cudini
che ha quelle qualità richieste
ma che ha bisogno di rilan-
ciarsi dopo un paio annate
da alterne fortune tra Cam-
pobasso, Fidelis Andria e
Foggia. Il direttore generale
Vincenzo Greco sta provando
a chiudere il cerchio il più
velocemente possibile e non
è da escludere un “colpo di
scena” come accaduto pro-
prio due anni fa quando
nessuno si aspettava la chia-
mata a mister Longo, una
“scommessa” che ventiquat-
tro mesi più tardi lo stesso
Greco ha decisamente vinto.
In questi giorni il diggì darà
la stretta finale, l’obiettivo è
quello di annunciare la
nuova guida tecnica nel giro
di un paio di settimane.

Contattataci per segnalare eventi sportivi o soltanto per discutere con la redazione 
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Una giornata sui pedali per ammirare il paesaggio circostante

Sport e bellezza del territorio
Oggi a Matera la decima edizione del “Nove colli lucani”

Previsti due
tracciati

“alternativi” da
poter percorrere:

start alle 7
MATERA - A Matera,
si correrà la 10ª edi-
zione della Nove Colli
Lucani, corsa organiz-
zata da Asd Team Bike
Matera in collabora-
zione con il Comitato
Regionale Uisp di Ba-
silicata e il Comitato
Territoriale di Matera.
Si tratta di un evento
che unisce passione
per il ciclismo con la
bellezza del nostro ter-
ritorio. Per l’edizione
2024 sono previsti due
percorsi: quello lungo
da 200 kilometri e 4000
metri di dislivello e
quello corto da 125 ki-
lometri e 2000 metri.
Il primo attraverserà
Montescaglioso, Po-
marico (primo punto

controllo e ristoro),
Grottole (secondo pun-
to di controllo e risto-
ro), Grassano, Tricarico
(terzo punto di con-
trollo e ristoro), Passo
Tre Cancelli, Passo
Monte Cupolicchio,
Monte Croccia (quarto
punto di controllo e
ristoro), Garaguso, Pic-
ciano (ultimo punto
di controllo e ristoro)
e Matera, che sarà sede
di arrivo e del pasta
party finale. Il secondo,
invece, ricoprirà la pri-
ma parte del lungo, fi-
no a Grassano, per poi
ricongiungersi a Pic-
ciano. Il punto di ri-
trovo è in Via delle
Arti, a partire dalle 7.
Una volta esplicate le

formalità, ci si avvierà
nel cuore dei Sassi di
Matera in Piazza San
Pietro Caveoso, dove
verrà apposto il primo
timbro alla carta di
viaggio. Nel raggiun-
gere il punto, si avrà
modo di godere della
bellezza dei Sassi,
quando il sole, sorgen-
do dalla Gravina, illu-
mina gli antichi rioni
in tutto il loro splen-
dore ancestrale. La
partenza è alla francese
a partire dalle 7 fino
alle 8. “La Nove Colli
Lucani non è una gara
di velocità, ma un viag-
gio nel territorio luca-
no e nella sua storia.
La competizione cede
il passo alla contem-

plazione, ogni salita
diventa una sfida da
affrontare con coraggio
e determinazione, ogni
discesa è un momento
di gioia e liberazione,
ogni ristoro un mo-
mento da assaporare
e condividere”, dichia-
rano gli organizzatori.
Una giornata da vivere
fino in fondo tra gli
aspetti puramente ago-
nistici con la gare e le
bellezze del territorio
che rappresentano un
vero e proprio “spot
pubblicitario” per la
Basilicata. Una gior-
nata che sicuramente
permetterà ai tanti ap-
passionati o anche ai
semplici curiosi.La locandina della 9 Colli Lucani
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Grande soddisfazione per la scuola potentina del maestro Monaco impegnata anche oggi con Angerame per i campionati italiani

Accademia, arriva un altro bronzo
Antonello Marziale sul gradino più basso del podio a Belgrado all’Abu Dhabi Combat Club
BELGRADO - Grande
soddisfazione per l’Ac-
cademia delle Arti Mar-
ziali e Sport da Combat-
timento di Potenza del
maestro Massimiliano
Monaco per l’ottima pre-
stazione a Belgrado, in
Serbia, di Antonello Mar-
ziale.

L’atleta potentino ha
gareggiato all’Abu Dhabi
Combat Club nell’open
2024 e si è aggiudicato
la medaglia di bronzo
nella categoria dei pesi
leggeri nella categoria
fino a 60 kg.

L’Abu Dhabi Combat
Club è una delle sigle
di riferimento interna-
zionale per tutti gli aman-
ti delle discipline lotta-
torie e del grappling.

Accademia impegnata
anche oggi a Jesolo per
i Campionati Italiani
Shoot Boxe, Kick Jitsu
e Mma con Donatello
Angerame. Nella foto, il fighter lucano, Antonello Marziale
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Cmb, ostacolo Chiaravalle 
verso il sogno della Serie A

Il porto sarà teatro di lezioni di kayak, laboratori narrativi e illustrazioni

Domani la Giornata Europea del Mare
Evento organizzato dalla Fly Maratea, primo club lucano associato alla Fick
MARATEA - Domani Ma-
ratea celebra la Giornata
Europea del Mare, inau-
gurando il primo club
della Basilicata federato
alla Federazione Italiana
Canoa Kayak Fick, con
una giornata organizzata
dall’associazione Fly Ma-
ratea, in collaborazione
con Istituzioni, Scuole,
Associazioni del Territorio,
in cui il Porto sarà teatro
di lezioni di kayak, labo-
ratori narrativi tramite
l’intelligenza artificiale
che coinvolgeranno i gio-
vani studenti delle scuole
e gli anziani pescatori del
porto, lezioni e illustrazioni
sui compiti e mezzi della
Guardia Costiera. È l’as-
sociazione sportiva dilet-
tantistica Fly Maratea,
nata nel 2009 per pro-
muovere gli sport all’aria
aperta, a dare vita al primo
club ufficiale della Fick:
per la prima volta anche i
lucani potranno gareggiare
e sognare di diventare
atleti e campioni in questa
disciplina. Non di solo
agonismo si occuperà il
club: assieme alla pratica
sportiva, l’associazione of-
frirà attività didattiche per

tutte le età, laboratori nar-
rativi di racconto delle
storie del mare, iniziative
di pulizia e salvaguardia
della costa, ed eventi na-
zionali, non trascurando
l’importante ruolo che il
turismo attivo può avere
in termini di attrattività.
Sarà infatti proprio Mara-
tea, con l’associazione Fly

Maratea, ad ospitare il
Sottocosta Camp, il più
grande evento nazionale
dedicato agli appassionati
di kayak da mare, che dal
15 al 22 giugno per la
prima volta vedrà riunirsi
centinaia di pagaiatori,
viaggiatori e interessati
da tutta Italia. La Giornata
Europea del Mare è orga-

nizzata da Fly Maratea,
con le Istituzioni locali,
in particolare il Comune
di Maratea, la Capitaneria
di Porto - Guardia Costiera
di Maratea, gli Istituto
Scolatici, le Associazioni
Locali, il Consorzio Turi-
stico di Maratea, il Cluster
Basilicata Creativa della
Regione Basilicata.

Una scena di gioco (foto Cmb/Pandolfi)

di VITO SACCO

SALANDRA – Oggi po-
meriggio alle 16, al
Palasport di Chiara-
valle, si deciderà per
la promozione in Serie
A di calcio a cinque
femminile tra l’Atletico
Chiaravalle e il Cmb
Futsal Team. Domeni-
ca scorsa, la partita di
andata dello spareggio,
al PalaSaponara di Sa-
landra, finì in parità
per 2 a 2 e le ragazze
lucane dovranno sfo-
derare tutta la grinta
e la determinazione di
cui sono capaci per
riuscire nella non facile
impresa di essere pro-
mosse in Serie A agli
spareggi. La partita di
andata non andò molto
bene per la squadra
biancazzurra di Salan-
dra, che l’affrontò ti-
midamente, con la con-
seguenza che le gio-
catrici persero diversi
contrasti con le avver-
sarie e spesso furono
imprecise nei passaggi
e nelle conclusioni.
Questo pomeriggio, in-
vece, dovranno dare il
massimo, anche per-
ché, ha detto l’allena-
tore Cesare Rispoli,
“abbiamo visato la for-
za del Chiaravalle: è
una squadra molto fi-
sica, molto cattiva e la
differenza la farà chi
sarà più motivato, chi
avrà più determinazio-

ne e, soprattutto, de-
cideranno gli episodi”.
Alla vigilia del match
ha parlato anche Thali
Ziero che ha affermato:
“Siamo tranquille. Ciò
che doveva essere fatto
è stato fatto, ci siamo
allenate su quel qual-
cosa in più per domani
(oggi, ndr), speriamo
vada bene. Servirà ave-
re un Cmb tranquillo,
compatto e pieno di
forza. Dopo la coppa
eravamo stanche so-
prattutto mentalmente.
Ci siamo riprese tutte
e, per come la vedo io,
le ragazze sono cariche,
positive e fiduciose in
ciò che stiamo andan-
do a fare”. Comunque,
chi perderà lo spareg-
gio promozione avrà
un’altra possibilità per
salire in Serie A acce-
dendo alla fase finale
dei play off, che si
stanno disputando tra
le squadre che si sono
classificate dal secondo
al quinto posto in ognu-
no dei quattro gironi
di cui è composto la
Serie B, per l’ultimo
dei tre posti disponibili.
Insomma, c’è una sola
certezza in questa scel-
ta operata dalla Divi-
sione calcio a cinque
di far svolgere il cam-
pionato di Serie B: una
delle squadre vincitrici
la stagione regolare
non accederà alla Serie
A.
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ILMETEO
IN BASILICATA

POTENZA:  min  15°  -  max 26°

MATERA:   min  17°  -  max 27°

MATTINA POMERIGGIO SERA NOTTE

Temperature

Una circolazione depressionaria si approfondisce sulla Regione determinando
molte nubi con peggioramento nella seconda parte del giorno con acquazzoni
o temporali in arrivo. Nello specifico sull'Appennino nubi in progressivo aumento
con piogge e rovesci anche a carattere temporalesco dal pomeriggio; su mate-
rano e litorale ionico cieli molto nuvolosi o coperti, salvo temporanee brevi
schiarite durante il pomeriggio. In serata piogge e rovesci, anche a carattere
temporalesco; sul litorale tirrenico cieli inizialmente poco o parzialmente nuvo-
losi, ma con nubi in progressivo aumento e deboli piogge dal pomeriggio, in
intensificazione in serata. Venti deboli meridionali in attenuazione e in rotazione
ai quadranti sud occidentali; Zero termico nell'intorno di 3950 metri.

Riconcentratevi sulle vostre priorità, è il
momento di progredire nei vostri
obiettivi. Avrete bisogno di dormire
giorno e notte per ricaricare completa-
mente le batterie.

ArieteAriete
21 MARZO - 2O APRILE

Presterete più volentieri attenzione alle
persone che lo meritano. Dovete
veramente fare più attenzione alla vostra
alimentazione, ne trarrete solo beneficio.

CancroCancro

Avrete la capacità di mettervi in risalto
e di migliorare le vostre capacità di
persuasione. È tempo di optare per
nuovi incontri e gettare il vostro destino
al vento.

BilanciaBilancia
24 SETTEMBRE - 22 OTTOBRE

Siete ispirati, approfittatene per far
sentire le vostre richieste. La gente che vi
circonda vi ascolterà e vi mostrerà che vi
ha capiti appena ne avrà l’opportunità.

CapricornoCapricorno
21 DICEMBRE - 20 GENNAIO

Avete la tendenza a concentrarvi troppo
sui punti principali di un’attività e correte
il pericolo di perdere di vista i dettagli
importanti.

GemelliGemelli
21 MAGGIO - 22 GIUGNO

L’atmosfera sarà calma e serena ed è
necessario non avere paura di impantanarsi
negli affari di tutti i giorni. È possibile unire
la calma e l’intensità emotiva che vi carat-
terizzano. Sta a voi fare il primo passo.

VergineVergine
24 AGOSTO - 23 SETTEMBRE

L’atmosfera sarà calma e serena ed è
necessario non avere paura di impantanarsi
negli affari di tutti i giorni. È possibile unire
la calma e l’intensità emotiva che vi carat-
terizzano. Sta a voi fare il primo passo.

SagittarioSagittario

La vostra energia e la vostra combat-
tività vi permetteranno di risolvere
alcuni problemi pratici. Otterrete soddi-
sfazione nel lavoro!

PesciPesci

Siete più emotivi del solito. Infatti, il
vostro comportamento estremamente
contraddittorio potrebbe portarvi a vivere
alti e bassi. Sta a voi controllare queste
tendenze tramite la riflessione.

ToroToro
21 APRILE - 20 MAGGIO

La vostra genuinità è la vostra migliore
risorsa oggi. Salvate la vostra energia a
buon fine. Fareste bene a sbarazzarvi
dallo stress riprendendo l’allenamento
fisico.

LeoneLeone

La vostra genuinità è la vostra migliore
risorsa oggi. Salvate la vostra energia a
buon fine. Fareste bene a sbarazzarvi
dallo stress riprendendo l’allenamento
fisico.

ScorpioneScorpione
23 OTTOBRE - 22 NOVEMBRE

Avrete modo di attirare tutte le grazie e
il vostro fascino vi aprirà tutte le porte!
Se compiete uno sforzo coerente per
temperare la vostra impazienza, sarete
vincitori.

AcquarioAcquario
21 GENNAIO - 20 FEBBRAIO

OROSCOPO DEL GIORNO

21 FEBBRAIO - 20 MARZO

23 GIUGNO - 22 LUGLIO 23 LUGLIO - 23 AGOSTO

23 NOVEMBRE - 20 DICEMBRE

7:20 PRIMA NOTIZIA

8:00    
8:40

PRIMA NOTIZIA

9:10 SPAZIO BASILICATA

09:30
10:00

BEKER ASSISI 2024
ITALIA ECONOMIA

11:00
12:00

A TAMBUR BATTENTE
RUBRICHE

12:30 BEKER ASSISI 2024

13:00 TRUE ITALIAN EXPERIENCE

13:30 IN VIAGGIO

Domenica 19 maggio
13:50

LA NUOVA TG 
a seguire Meteo + Anicaflash

14:20 
LA NUOVA TG 

a seguire Meteo + Anicaflash

14:50
LA NUOVA TG 

a seguire Meteo + Anicaflash

15:15 SPAZIO BASILICATA

15:30 FRANCIS FORD COPPOLA

17:00
17:30

FORMULA MOTORI
BEKER ASSISI

18:00
18:30

COOKING
ADNKRONOS

19:05 A TAMBUR BATTENTE

20:00
20:30

 LA NUOVA TG

 21:00 (R) LA NUOVA TG 

21:30 TRUE ITALIAN EXPERIENCE

22:00 IN VIAGGIO

22:20 RUBRICHE ADNKRONOS

23:00 LA NUOVA TG

23:30 ANICAFLASH

23:45 LA NUOVA TG-Replica

00:05 IN VIAGGIO

CI VEDIAMO SUL CANALE 82 DEL DIGITALE TERRESTRE 

 E IN STREAMING SU WWW.LANUOVA.NET/LA-NUOVA-TV  

IN ROSSO LE FARMACIE DI TURNO

FARMACIE

POTENZA

MATERA

Blasone Piazza Don Bosco n° 18    0971/1941935

Capizzi Piazza Europa n° 12     0971/444822

Caputi Via Isca del Pioppo n° 4    0971/1561092

Diamante Via Pretoria n° 165      0971/22532

Figliola Via Pretoria n° 265      0971/24945

Gugliemi C.da Bucaletto pref. API 12       0971/69315

Iura Via Anzio n° 14       0971/45438

Macchia Romana Via Giovanni XXIII n°3     0971/441609

Mallamo Via Enrico Toti n° 9/13     0971/473447

Malvaccaro Via Danzi n°29       0971/44199

Mancinelli Via Pretoria n° 207       0971/21067

Marchesiello Corso Garibaldi n° 92        0971/21179

Mattia Corvino  Via Tirreno n° 3      0971/53430

Peluso Via Vaccaro n° 326       0971/54517

Perri Piazza Matteotti, n° 12        0971/21148

Salus Via Consolini n°7     0971/441997

Savino Via Petrarca n° 5      0971/25447

San Gerardo Viale del Basento n°16    0971/470552  

Trerotola Via  F.S. Nitti      0971/47283

Vicario Via del Gallitello n° 104   0971/1940057

Coniglio Snc Via AscanioPersio n° 48      0835/333911

D’Aria Claudio Via XX Settembre n° 77      0835/332282

D’Aria Giuseppina V. Nazionale n° 238       0835/261728

Dinnella Via Cappuccilli n° 72     0835/314308

Guerricchio Via Don Sturzo n° 55/A      0835/264428

Materana Via Mattei n° 76     0835/309098

Miraglia Via dei Pesci, n° 48    0835/1975468  

Montesano Via Cappellutti  n° 61      0835/335921

Motta Antonietta Via Dante n° 33     0835/382338

Motta Silvia Via Ridola n° 16     0835/333341

Motta U. Ter. Via Nazionale  n° 120      0835/385632

Passarelli Via Annunziatella n° 76      0835/332752

Romeo  Via P. Vena n° 3/Bis      0835/333901

San Giuseppe Via la Martella n°33    0835/4050021

Uva Motta Snc Via Gravina n° 40      0835/264331

Vezzoso Via Lucania n° 289       0835/310004

Vivaldi Snc Piazzetta Vivaldi n° 29     0835/1654461

I VOSTRI AUGURI
INVIATE TESTO E FOTO 

all’indirizzo e-mail
poligrafici@lanuovadelsud.it

e verranno pubblicati in questa pagina
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